

ESCAPARATE EDITORIAL

JESÚS GARDEA

Difícil de atrapar

Editorial Joaquín Mortiz.
México, 1995.
127 páginas. 39 pesos.

Jesús Gardea (1939) entrega una serie de relatos cuyas historias se suceden en espacios cerrados. Narra la intimidad y la complicidad que pueden surgir entre dos interlocutores. Las relaciones están marcadas por la venganza y los ajustes de cuentas. Los ocho relatos que ofrece el escritor chihuahuense describen, sin perder el sentido del humor, las pasiones que esconde el alma humana y lo difícil que es entenderlas. Gardea es considerado como un autor original, que no se puede clasificar en las tendencias actuales de la narrativa mexicana.

LORENZO MEYER

Liberalismo autoritario

Editorial Océano.
México, 1995.
282 páginas. 69 pesos.

El analista e historiador Lorenzo Meyer desarrolla y deshace toda la parafernalia que se edificó en torno al llamado liberalismo social. Para armar el texto, el autor aprovechó sus artículos periodísticos publicados entre 1992 y 1995. En ellos analiza los temas centrales de la discusión política actual, tanto en sus orígenes como sus efectos en las diferentes áreas de la vida social mexicana. El hilo conductor de los temas es la contradicción. Ésta es el punto de partida de la reflexión de Meyer. El título del libro busca subrayar una de las grandes paradojas del liberalismo, que nació precisamente como una reacción contra el absolutismo.

